

Perkuat Silaturahmi, Wawako Solok Jamu Keluarga Besar Pramuka Buka Bersama

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID

Apr 16, 2022 - 15:42



SOLOK KOTA - Wakil Wali Kota Solok yang juga Ketua Kwarcab Gerakan Pramuka Kota Solok Dr. Ramadhani Kirana Putra , SE.,MM menjamu keluarga besar Pramuka Kota Solok untuk berbuka bersama, di Rumah Dinasnya, Jum'at, 15 April 2022.

Acara yang digelar di bulan penuh berkah, Ramadhan 1443H ini, sekaligus untuk memperkuat jalinan silaturahmi antar pengurus dan anggota Kwarcab 0310 Kota

Solok. Tampak hadir seluruh pengurus dan andalan cabang Kwarcab, Korp Pelatih, dewan kerja cabang, pengurus satuan karya, Kwartir Ranting serta masyarakat sekitar.

Wakil Wali Kota Solok Ramadhani Kirana Putra dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas kehadiran pengurus dan anggota Kwarcab Pramuka Solok, serta undangan lainnya.

“Alhamdulillah kita dapat berkumpul hari ini untuk bersilaturahmi. Melalui Gerakan Pramuka ini kita berkontribusi untuk nusa dan bangsa, dan Insya Allah apa yang kita lakukan hari ini baik tenaga, pikiran dan waktu, bernilai ibadah di Sisi Allah SWT,” ungkap Wawako Solok.

Dalam kesempatan itu, Ramadhani juga berharap kepada jajaran pengurus untuk semakin fokus dan serius dalam menyiapkan kader-kader Pramuka, untuk kemajuan mewujudkan visi misi Pramuka yang lebih maksimal lagi kedepannya.

Selain itu, Wawako juga menyinggung tentang kegiatan Pramuka di bulan Ramadhan tahun ini, diantaranya bakti sosial melalui Pramuka Peduli berupa paket sembako untuk masyarakat yang kurang mampu dan keluarga Pramuka yang membutuhkan.

Wawako Solok ramadhani juga meminta dukungan kepada semua pihak dalam mewujudkan visi dan misi Gerakan Pramuka, terlebih dengan banyaknya kegiatan yang akan dilaksanakan nantinya.

“Pada tahun ini kita akan menjadi tuan rumah penyelenggaraan Hari Pramuka. Untuk itu, kita perlu kerjasama yang baik. Kepada kakak-kakak Korp Pelatih, setelah lebaran akan segera kita lantik dan semoga kedepannya Korp Pelatih Kota Solok semakin berjaya. (JS/Amel)